

県医トピック

「知って、肝炎プロジェクト」

杉 良太郎、EXILE ATSUSHI 両氏が知事を表敬訪問

平成 29 年 10 月 17 日（火）16 時 30 分、県庁知事応接室にて『「知って、肝炎プロジェクト」杉 良太郎、EXILE ATSUSHI 両氏の知事表敬訪問』が行われ、本会の河村会長が出席しました。

国は、肝炎ウイルス検査の必要性を分かりやすく伝えることなどを目的に「知って、肝炎プロジェクト」を 2013 年度に立ち上げ、特別参与の杉 氏をはじめ芸能界・スポーツ界で活躍されている方々を大使やスペシャルサポーターに任命し、肝炎対策の普及啓発を行っており、今回の山口県訪問となりました。

訪問者は厚生労働省肝炎総合対策推進国民運動特別参与の杉 氏、同スペシャルサポーターの ATSUSHI 氏、厚生労働省肝炎対策推進室の小野



室長ほかプロジェクト関係者、本県の出席者は村岡県知事をはじめ、河村会長、山口県健康福祉部の岡部長、山口大学医学部附属病院肝疾患センターの日高副センター長で約 20 分間の懇談が行われました。



河村会長 杉 氏 村岡知事 ATSUSHI 氏